



Marcha reúne a pocos simpatizantes

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

EN CAMIONES, por el Tren Ligero y en auto particular, cientos de personas se dieron cita en la explanada del Instituto Nacional Electoral (INE) para protestar por la sobrerrepresentación que pretende Morena en la Cámara de Diputados.

Desde las 09:00 horas, los asistentes a la convocatoria que realizó la Marea Rosa llegaron con pancartas, gorras, playeras, cartulinas y banderas rosas a ejercer presión a las afueras del órgano electoral, luego de negarles el acceso a la explanada.

Los mensajes en las pancartas fueron muy diversos, pero todos en contra de la mayoría de Morena. "No a la sobrerrepresentación, fuera Morena y que se respete el voto", es lo que se leía en los cientos de cartulinas que fueron desplegadas.

A pesar de que los partidos políticos avisaron que no asistirían a la protesta, sí

se dieron cita algunos políticos, como la diputada panista Margarita Zavala, el perredista Jesús Ortega o la senadora Xóchitl Gálvez, quien, por cierto, llegó ya iniciado el discurso principal.

A pesar de que avisaron que cerrarían Periférico, no se llevó a cabo debido a que se organizaron para no afectar a terceros. Los asistentes colocaron diversos mensajes en las rejas del INE con mensaje la que pedía se respetará el voto del 46 por ciento de la gente que lo hizo por la oposición.

"Yo defendí al INE y hoy exijo que el INE defienda mi voto. Sí, al espíritu de la ley; no a la sobrerrepresentación. No al agandalle legislativo y la Marea Rosa defenderá el voto", se leyó en los carteles.

Durante el discurso que arrancó a las 11:00 horas en punto, los asistentes se colocaron, "donde pudieron" debido a que la geografía de la zona es complicada para una concen-

tración masiva; por ello, a la sombra de los árboles, con bancos y en las jardineras, los ciudadanos estuvieron atentos a todo el posicionamiento del exconsejero Leonardo Valdés Zurita.

Los participantes abuchearon el mensaje al escuchar el nombre de Morena, Andrés Manuel López Obrador y Guadalupe Taddei, pues al grito de "fuera, fuera" pidieron que dejara al órgano electoral por avalar al partido en el poder; Los políticos más aplaudidos durante la concentración fueron Xóchitl Gálvez y Margarita Zavala.

La Marea Rosa estrenó su himno que casi nadie se sabía, pero que se entonó con mucho vigor; mientras que al término del discurso se entonó el Himno Nacional.

Al final, los asistentes se trasladaron a Viaducto Tlalpan, donde esperaron los camiones que los trasladarían a sus hogares y sus autos que estaban estacionados en calles cercanas.

46

Por ciento de los votos tiene la oposición